



APRUEBA SENADO LA GUARDIA NACIONAL; ADVIERTEN DE RIESGOS



DEPORTES

POR EL LIDERATO

Los Cimarrones de Sonora reciben hoy a los Venados de Mérida en busca de recuperar la cima de clasificación.

Viernes 22
DE FEBRERO DE 2019

WWW.ELIMPARCIAL.COM
FUNDADORES: JOSÉ S. HEALY Y JOSÉ A. HEALY

HERMOSILLO SONORA, MÉXICO
\$10.00 LUNES A SÁBADO / \$12.00 DOMINICAL / \$1.25 DÓLAR
NO. 29,699, AÑO 81, 40 PÁGINAS

EL IMPARCIAL

HECHO EN MÉXICO

DIARIO INDEPENDIENTE DE SONORA

INFORMACIÓN EN TRAZO

EL NUEVO ALCATRAZ

El "Chapo" Guzmán probablemente ingresará a la cárcel ADX Florence, en Colorado, la más segura de EU, lugar del que nadie, hasta el momento, ha escapado.

GENERAL 10



Los niños más afectados están en Etchojoa, donde 6 guarderías han dejado de funcionar

Cierran en Sonora 35 estancias por falta de recursos

POR YAMILETH HERNÁNDEZ
thernandez@elimparcial.com

A la fecha y por falta de solvencia económica, en Sonora han cerrado 35 estancias infantiles que eran manejadas a través de la desaparecida Sedesol, luego de que el Gobierno federal suspendiera el subsidio que se les entregaba.

Desde hace dos meses estas guarderías, que principalmente atienden a familias de escasos recursos, no reciben apoyo federal, lo que les ha ocasionado una reducción en el padrón de niños inscritos hasta su cierre total por no poder pagar las cuentas, según Lizeth Villalobos López, presidenta de la asociación civil Preservando los valores de la Familia.

El delegado del programa de Bienestar Social, Jorge Taddéi Bringas, hasta el martes pasado desconocía cuántas estancias estaban cerradas, ya que realizaban un censo

ESTANCIAS CERRADAS

El Sur de la entidad ha resultado más afectado por el cierre de estancias infantiles.

• Etchojoa:	6
• Ciudad Obregón:	5
• Hermosillo:	4
• Álamos:	1
• Otros:	19

para saber el número de niños y familias beneficiados.

Algunas dueñas de estancias infantiles aún activas manifestaron que han tenido que implementar otras acciones, entre ellas pedir apoyo a los padres de familia de manera voluntaria y en especie, así como actividades para recaudar fondos y salir adelante sin el recurso, el cual era de 950 pesos por niño inscrito.

GENERAL 3

4 GENERAL

SONORA ES PRIMER LUGAR EN EL ÍNDICE DE DESEMPEÑO DEL GASTO PÚBLICO



ESPECTÁCULOS DESLUMBRA YALITZA LA PORTADA DE LA REVISTA ¡HOLA!



Se dio a conocer la detención de siete hombres, tres de ellos involucrados directamente

Por confusión agreden a dos comunicadores: Fiscalía General

POR MIRNA LUCÍA ROBLES
mlrobles@elimparcial.com

El ataque que sufrieron dos comunicadores el pasado sábado, en donde uno de ellos falleció y otro resultó gravemente lesionado con arma de fuego, fue por una confusión, declaró la titular de la Fiscalía General de Justicia del Estado.

Claudia Indira Contreras Córdova explicó que, según la investigación que se llevó a cabo durante los cinco días posteriores a la agresión armada, los atacantes involucraron a las personas equivocadas al perseguir un vehículo similar en donde viajaban Reynaldo López Salas y Carlos Cota Rubio.

"Se confundieron en las personas. En las personas hubo la confusión, seguían un vehículo con las características similares", destacó la fiscal.

Después del atentado, detalló que se llevó a cabo trabajo pericial en el lugar de los hechos con diligencias e indagatorias, basándose en los videos proporcionados por el

LOS DETENIDOS

Después de cinco días de investigación, elementos de la FGJE detuvieron a siete personas acusadas de participar en la agresión a los comunicadores.

DIRECTOS EN LA AGRESIÓN:

- José Carlos "N.", Jesús Adolfo "N.", "El Chucho", y Jorge Alberto "N." "El Rambo".

OTROS ACUSADOS:

- José Carlos "N.", Brayan Israel "N.", y Brian Alonso "N." y Luis Alán "N."

OBJETOS DECOMISADOS:

- Armas, droga y vehículos con reporte de robo.



"SE CONFUNDIERON EN LAS PERSONAS. EN LAS PERSONAS HUBO LA CONFUSIÓN, SEGUÍAN UN VEHÍCULO CON LAS CARACTERÍSTICAS SIMILARES".

CLAUDIA INDIRA CONTRERAS, TITULAR DE LA FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA DEL ESTADO.

C5 y testimonios de personas que presenciaron los hechos para abrir las líneas de investigación.



Hasta ayer se habían detenido a siete hombres, tres de ellos presuntos participantes directos de la agresión.

Las primeras detenciones se realizaron el 18 de febrero en la colonia Primero Hermosillo, donde se interceptó un vehículo con cuatro personas a bordo, asegurándose armas de fuego calibre .38 super y dos automóviles en el ejido La Victoria, los cuales habían presuntamente participado en el atentado.

GENERAL 2

2 GENERAL

ALERTAN POR INVIERNO EXTREMO CON NEVADAS Y LLUVIAS

RUBÉN RUIZ ESPECIAL



Ofertazo EL IMPARCIAL
DIARIO INDEPENDIENTE DE SONORA
EJEMPLAR GRATIS
EXCLUSIVO SUSCRIPCIONES
Anúnciate (662) 259 47 00 ext. 1400

#promociones
EL IMPARCIAL
TE OBSEQUIA UN NINTENDO SWITCH O UN CELULAR ZTE A6 MAX
ENCUENTRA LA DINÁMICA
EL LUNES 25 DE FEBRERO



217.33.08 Y 01.800.62.702.00
LECTOR@ELIMPARCIAL.COM

TWITTER.COM
ELIMPARCIALCOM

FACEBOOK.COM
ELIMPARCIAL

INSTAGRAM
ELIMPARCIALCOM



9 771665 541009